

Ressort: Entertainment

Für Smudo sind die "Fantastischen Vier" Familie

Berlin, 11.12.2014, 18:32 Uhr

GDN - Die "Fantastischen Vier" sind für den Rapper Smudo so etwas wie eine Familie. "Wir kennen uns wirklich gut", sagte er in einem Gespräch mit der "Westdeutschen Allgemeinen Zeitung" (WAZ, Freitagsausgabe).

"Wir wissen, was der andere gut kann, und wir wissen, wann wir ihm besser aus dem Weg gehen. Natürlich haben wir, wie in jeder Familie, auch Konflikte miteinander zu lösen." Dabei schrammten die "Fanta 4" einmal knapp an einer Trennung vorbei: "Einmal hatten wir tatsächlich so etwas wie ein offizielles Trennungsritual. Das war 1999. Damals hatte sich die Plattenfirma gewünscht, dass wir zum Unplugged-Album noch eine neue Single machen", erzählte Smudo. "Wir haben es versucht, wir waren verkrampft, und wir haben es nicht hingekriegt. Also haben wir gesagt: Wir machen Schluss, wir machen Feierabend mit den 'Fanta 4'. Wir haben drauf angestoßen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-46206/fuer-smudo-sind-die-fantastischen-vier-familie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com